



Monreal y Adán Augusto muestran “unión” tras enfrentamientos recientes



Ricardo Monreal y Adán Augusto López, quienes hace apenas un mes protagonizaron un enfrentamiento político, se dejaron ver sonrientes y abrazados en una fotografía difundida por Monreal en sus redes sociales, con lo que buscaron enviar un mensaje de reconciliación.

El conflicto entre ambos surgió luego de que Adán Augusto López denunciara, desde la tribuna del Senado, la existencia de contratos simulados que, según él, databan de la época en que Ricardo Monreal era líder del Senado. Las declaraciones de López incluyeron señalamientos sobre “negocitos añejos” relacionados con servicios de mantenimiento y administración de archivos, como los contratos con las empresas Pool Service de México y Grupo Piaz, mismos que aseguró estar en proceso de rescindir.



Por su parte, Monreal rechazó los señalamientos y aseguró que todos los contratos durante su gestión fueron otorgados mediante licitaciones públicas, añadiendo que él mismo había solicitado auditorías para garantizar transparencia. Retó a que se presentaran las denuncias correspondientes, insistiendo en que “el que nada debe, nada teme”.

El choque escaló hasta la dirigente de Morena y presidenta de la República, Claudia Sheinbaum, quien intervino para calmar las tensiones. El 16 de diciembre, Sheinbaum declaró que el malentendido debía resolverse y que “la unidad en el movimiento” no podía verse afectada por un tema de recursos.

El conflicto inicial también estuvo relacionado con el recorte de 123 millones de pesos al presupuesto del Senado, aprobado por la Cámara de Diputados, encabezada por Monreal. Este ajuste generó críticas por parte de Adán Augusto, quien defendió que el presupuesto del Senado debía ser revisado para eliminar irregularidades.

Ahora, a un mes de esos episodios, la fotografía entre ambos políticos parece confirmar una tregua, mostrando una imagen de unidad al interior del movimiento de la 4T.

<https://www.contrareplica.mx/nota-Monreal-y-Adan-Augusto-muestran-union--tras-enfrentamientos-recientes--202517138>